

Chränzli des TV Hittnau – eine Super-Show

«Super - schlichtweg genial - eine perfekte Show - absolut hohes Niveau - Grossstadtwürdig», das waren die Meinungen der Besucher des Chränzli 2012 des Turnverein Hittnau. Die Organisatoren hatten keinen Aufwand gescheut, sie gaben «alles». Farbenprächtige Kostüme, tolle Musik, abgestimmtes Programm, bestens vorgeführte Darbietungen, die Zuschauer kamen in den Genuss einer Super-Show. Durch das Programm führte Dr. Salto von Flickflack und seine Zeitmaschine. Harry Hasler, sogar in Mehrfachausführung, lockerte das Programm auf. Den Leuten auf der Bühne machte es offensichtlich Spass. Sie hatten ihre Auftritte in vielen Proben eingeübt. Nun führten sie ihr Programm vor.

«Zeitreise» war das Thema, von der Steinzeit bis in die Zukunft. Jede Gruppe des Turnvereins übernahm eine Epoche. Die Turner des TV präsentierten sich als Neandertaler. Die Männer- und Frauenriege tanzte als wilde Horde Dschingis Kan. Wie es bei einem «Burgfäscht bi dä Ritterslüt» zugeht, zeigten die

MUKI-Turner. Ghostbusters die Kinderturner. Häxefüür, Grease und freaky 80ies die diversen Mädchengruppen. Einen frivolen Abstecher ins Moulin Rouge konnte man mit den TV Damen in ihrem sexy Outfit erleben. Endzeit 3013, in utopischer Aufmachung spielten die Knaben. Mit einer gekonnten artistischen und tänzerischen Darbietung, perfekt gestylt, begeisterten die TV Frauen die Zuschauer.

Bühne zu klein? Es wurde eng auf der Bühne, als die rund 180 Teilnehmer sich auf der Bühne zum Finale versammelten. Die Vorstellungen am Freitagabend, am Samstagnachmittag und Samstagabend wurden von insgesamt 926 Zuschauern besucht. Sie bedankten sich bei den Turnerinnen und Turnern und den Organisatoren mit grossem Applaus für die Super-Darbietung.







